

30.08.2022 - 16:04 Uhr

Christina Neuhaus et Pascal Tischhauser sont les nouveaux membres du Conseil de la presse

Berne (ots) -

Christina Neuhaus et Pascal Tischhauser: tels sont les noms des deux nouveaux membres du Conseil de la presse. Christina Neuhaus dirige la rubrique Suisse de la "Neue Zürcher Zeitung", Pascal Tischhauser est le suppléant de la responsable de la rubrique politique du "Blick". Le Conseil de fondation a élu ces deux journalistes réputés au Conseil de la presse le 1er septembre 2022 et nommé Jan Grübler, membre du Conseil de longue date, président de la 3e chambre et nouveau vice-président. Il succède à Max Trossmann, qui met un terme à près de 23 ans d'engagement sans relâche au service de l'éthique des médias. "La passion avec laquelle Max Trossmann s'est investi des années durant pour le journalisme et le Conseil de la presse est extraordinaire et a marqué considérablement l'institution: nous l'en remercions du fond du coeur", a déclaré Martina Fehr, présidente de la fondation "Conseil suisse de la presse". Outre Max Trossmann, Michael Furger quittera aussi le Conseil de la presse fin août 2022 (changement de branche).

La présidence du Conseil de la presse est donc composée de Susan Boos (présidente), d'Annik Dubied et de Jan Grübler (vice-présidents).

Contact:

Schweizer Presserat
Conseil suisse de la presse
Consiglio svizzero della stampa
Ursina Wey
Geschäftsführerin/Directrice
Rechtsanwältin
Münzgraben 6
3011 Bern
+41 (0)33 823 12 62
info@presserat.ch
www.presserat.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100018292/100894074> abgerufen werden.